El Periódico

Madrid 21 de abril

Elecciones presenciales

La Universidad Autónoma de Madrid elige a su rector

La primera vuelta de las elecciones es este miércoles, y si la segunda es necesaria tendrá lugar el 13 de mayo



Fachada de la Facultad de Ciencias de la Universidad Autónoma de Madrid. /EDUARDO PARRA (EUROPA PRESS)

La Universidad Autónoma de Madrid (UAM) celebra este miércoles sus elecciones del rectorado, que se van a celebrar una vez concluido el mandato del actual rector, Rafael Garesse. Los candidatos, según la proclamación definitiva del pasado 23 de marzo, son Juan Damián Moreno, Amaya Mendikoetxea Pelayo, Margarita Alfaro Amieiro y Rubén Pérez.

La campaña electoral arrancó el 6 de abril y concluyó ayer, para dar paso hoy a la primera vuelta de estas elecciones. En caso de que ningún candidato obtenga mayoría absoluta, habrá una segunda vuelta el 13 de mayo en la que se deberá elegir entre los dos candidatos más respaldados.

La Universidad Autónoma adelanta que <u>las elecciones tendrán carácter</u> <u>presencial</u>, pese a la **pandemia del coronavirus**, aunque se ha ampliado los plazos de ejercicio del voto anticipado y por correo para favorecer la máxima participación de quienes prefieran no hacerlo en persona. Podrán pronunciarse en la votación todos los miembros de la comunidad universitaria, desde el personal docente e investigador hasta el Personal de Administración y Servicios y los estudiantes.